

橋北だより



新地域社会づくり委員会

【橋北地区一日清掃デー】

3月12日(土)午前8時30分~ 地域をきれいに、住みよいまちにするためにも、ひとりでも 多くの皆様のご協力をお願いします。

X

【清掃場所】

- (1) 滝川町・・・明治橋より近鉄線路沿い橋北通りまで、三滝川河川敷
- (2)川原町・・・国道一号線の道路両側を橋北通りまで、三滝川河川敷
- (3) 陶栄町・・・海蔵橋より近鉄線路沿い橋北通りまで
- (4) 浜一色町・・海蔵橋より東へ(7) と出会うまで、海蔵川河川敷
- (5) 京町・・・・国道一号線の道路両側を橋北通りまで
- (6) 東新町・・・新開橋より J R 線路まで、海蔵川河川敷
- (7) 高浜高浜新町・・新開橋より西へ(4) と出会うまで、海蔵川河川敷
- (8) 新浜町・・・老松橋より西へ慈善橋までの間(ガマの川の清掃も含)
- (9) 午起一二丁目・・町内及び名四国道道路両側
- (10) 東老人会・・三滝公園内
- (11) 西老人会・・西橋北小学校周辺



軍手・ごみ袋・火バサミ は用意してあります。

社会福祉協議会

2月20日(日)講師 大崎 淳子氏 於:橋北地区市民センター会議室

*福祉講演会 参加者 43名

高齢者の方が人生を豊かに過ごしていただくために、コスメティックケアを教えていただきました。疲労回復や静脈、リンパの流れを促進し、循環器系の手助けになったり、汗腺や皮脂腺の機能の増進や柔軟にする効果があるという事で、参加者がペアーになり、先生の楽しいお話しを聞きながら、熱心にお相手のハンドマッサージをしていました。





を感じるお祭りですね。お感じるお祭りですね。と感じるお祭りですね。といいので気を付いるといいので気を付いるとなるので気を付いると体のである。

橋北地区防災組織連絡協議会

2月26日(土)午後7時~8時

*冬季•夜間訓練

今年で3回目となる「冬季夜間防災訓練」を行いました。 今回の訓練では、本部と各ブロックの無線機による情報伝達を 行い、各ブロックでは暗闇の中での避難所開設訓練を行いました。

また、発電機や投光機の運転をし、避難所での灯りの確保をしたり、カセットコンロでお湯を沸かしてアルファ米の炊き出しも行い、避難食の試食もしてみました。

災害は昼間に起こるとは限りません。夜間に起こっても慌てないために、夜間訓練で問題 点を見つけ、充分な備えをする事が必要だと感じました。

人権教育推進協議会

2月27日(日) 福井県敦賀市

*人権県外研修旅行 参加者 33名

今回、県外に出て人権学習をという、初めての試みをしました。 杉原千畝氏の業績を知る事が出来、彼の発給したビザで救われ たユダヤ人が到着した敦賀の町の史跡なども見学し、この地の果 たした役割の大きさも知りました。



参加された皆様からは、「参加してよかった、また機会があればお願いします」言う 声が多く聞かれ、研修を兼ねた有意義な楽しい一日を過ごす事ができました。

新年度会員募集中

ビバ・橋北

スポーツ・文化を地域の皆さんで楽しみましょう!! 入会ご希望の方は、ビバ・橋北事務局まで連絡してください。

(TEL&FAX333-4227)

橋北地区新地域社会づくり委員会

橋北地区市民センター内 団体事務局

TEL&FAX 3 3 1 - 3 9 0 1

ホームページ

http://www5.cty-net.ne.jp./~kyohoku/ メールアドレス

kyohoku@m5.cty-net.ne.jp

発行責任者 稲葉 茂